

image not found or type unknown



Bei der Beantwortung der ersten Frage in diesem Aufsatz kann ich sagen, dass ich es vorziehen würde, für eine kurze Zeit in einer Stadt zu bleiben und dann in die neue Stadt zu ziehen. Das passiert normalerweise immer auf meinen Reisen. Jeder meiner Deutschlandbesuche widme ich 3-4 Städten, jede auf ihre eigene Art und Weise etwas Besonderes und hat ihren eigenen Charme

Natürlich sind alle Bundesländer in Nord, Süd, West und Ost unterteilt. Ich möchte über einige ihrer Funktionen sprechen.

Die nördlichen Bundesländer sind Schleswig-Holstein, Niedersachsen, Hamburg und Bremen. Sie sind unglaublich schön. Die unglaubliche Schönheit der Burgen und die unglaubliche Schönheit der Natur. Saubere, frische Luft. In den nördlichen Ländern gibt es eine Wikingerstadt, die Touristen zeigt, wie die Menschen im harten Mittelalter lebten. Die nördlichen Gebiete sind auch ein großartiger Ort für Liebhaber von Wassersport und Wassersportaktivitäten.

Als ich zu Beginn des Gesprächs über die Nordländer sagte, dass es saubere Luft und eine unglaublich schöne Natur gibt, wollte ich auch erwähnen, dass auf diesen Ländern die Bauern das beste Gemüse, Getreide, Obst und Beeren anbauen.

Architektur, majestätische Berge, alte Schlösser - all dies sind die schönen Nordländer Deutschlands!

Südliche Länder haben die besten Volkswirtschaften im ganzen Land. Und die Städte des Südens sind die teuersten in ganz Deutschland. Es gibt auch eine große russischsprachige Gemeinschaft.

Die südlichen Gebiete sind auch Gebiete, auf denen sich die meisten Universitäten und Schulen befinden. Dieser Ort wurde für die Erziehung junger Generationen geschaffen. Die süddeutschen Länder können zu Recht als Hochtechnologieländer bezeichnet werden!

Westliche Länder zeichnen sich durch ihren Dialekt aus. Es ist fast identisch mit der französischen Sprache. In den westlichen Bundesländern Deutschlands finden lebhaftere Festivals und traditionelle kulturelle Veranstaltungen statt.

Das sind natürlich nicht alle Bundesländer, die ich besucht habe. Aber ich wollte genau darüber erzählen.

Was die deutsche Sprache und ihre Merkmale betrifft, so gibt es auch viele Nuancen.

Ein Schüler muss sich zum Beispiel daran gewöhnen, dass Nomen und Adjektive in Deutsch groß geschrieben werden!

Und auch Artikel. Wenn ein Schüler die Artikel nicht gelernt hat, hat er kein Deutsch gelernt. Denn mit Hilfe des Artikels lässt sich das Geschlecht eines Substantivs und seine deutsche Schreibweise genau bestimmen.

Es gibt auch keine doppelte oder dreifache Verneinung.